## Renault presenta nuevos modelos en Motor Show Ginebra 2007

Autor vbraque lunes, 26 de marzo de 2007 Modificado el lunes, 26 de marzo de 2007

Renault, presente en Perú a través de Nissan Maquinarias, presentó los nuevos modelos que representarán a la marca en el Motor Show de Ginebra 2007. Renault Clio F1

## Renault Espace

El Rip Curl Clio tiene un diseño creado en asociación con la firma especialista en surf y snowboard Rip Curl que presenta líneas atractivas con una pintura especial color Azul Iceberg y llantas de 16 pulgadas. El interior, también deportivo, es de color rojo y negro e integra equipo especial para los amantes de los deportes de aventura, como el piso con protección especial de goma contra arena y nieve, e incluye conexiones para cualquier tipo de MP3.

Entre estos modelos se encuentran las ediciones limitadas del Clio Rip Curl, el Clio Renault F1 Team R27, el Scénic Conquest, el Mégane Renault Sport dCi y el Espace Tech Run.

El Rip Curl Clio tiene un diseño creado en asociación con la firma especialista en surf y snowboard Rip Curl que presenta líneas atractivas con una pintura especial color Azul Iceberg y llantas de 16 pulgadas. El interior, también deportivo, es de color rojo y negro e integra equipo especial para los amantes de los deportes de aventura, como el piso con protección especial de goma contra arena y nieve, e incluye conexiones para cualquier tipo de MP3. Este modelo viene con los motores TCE 100hp y 1.5 dCi 65 hp FAP, económicos y de bajas emisiones.

La segunda versión del Clio que se ofrecerá es el Clio Renault F1 Team R27, lanzado por el fabricante francés en conmemoración de su nuevo auto para los circuitos de F1 y la conformación de su nuevo equipo de pilotos. El Clio Renault F1 Team R27 tiene frenos rojos, pintura Amarillo Sirius y logotipos de F1 propios de la marca, asientos deportivos Recaro, llantas de 17 pulgadas con aros de Antracita y chasis "Cup" para una mejor performance en las pistas, acorde con el espíritu deportivo del automóvil.

El Scénic Conquest fue diseñado tomando en cuenta la absoluta comodidad de su propietario, con líneas que asemejan a las de un vehículo off-road. Tiene una buena elevación, una suspensión reforzada, y su chasis ha sido adaptado para todo tipo de terreno. El Scénic Conquest viene con motores de of 2.0 16V 135hp a gasolina o 1.9 dCi 130hp a diesel. Con un equipo estándar bastante extenso, este auto viene equipado con sensores de proximidad para el parqueo, llantas de aleación, barras longitudinales en el techo y ESP (Programa Electrónico de Estabilidad).

El Mégane Renault Sport dCi completa la gama deportiva de Renault. Este modelo tiene un motor diesel 2.0 dCi 175hp, cambios manuales de seis velocidades y economía en el uso de combustible – 6.5 litros/100km en ciclo combinado. El chasis presenta suspensión frontal y posterior lo que garantiza un manejo totalmente controlado.

Finalmente, el Espace Tech Run es un modelo en versión limitada enfocado a familias que gustan de usar la más avanzada tecnología. Para los amantes de la música ofrece un CD Radio MP3 de 4x30W, con Audio Connection Box (compatible con USB y iPod®). Los apasionados por el cine tendrán un reproductor de DVD-DivX con dos pantallas de siete pulgadas, cada una detrás de la cabecera de los asientos frontales. El audio de las películas puede ser escuchado a través de audífonos inalámbricos que también son compatibles con distintas consolas de video juegos.

Visto en http://www.terra.com.pe